
2017年度 子ども 部会
Check（確認・評価）…2018年3月

No 具体策 評価日
実行してどうだっ

たか
（検証）

クリア（終了）/持ち越し

子1501 具体的に検討し直す 2015年度末 未実施 クリア（終了）

子1502
相談支援ファイルかし
わらっこ作成 2015年度末

かしわらっこ作成
して配布完了

クリア（終了）

子1503 教育委員会への打診 2015年度末 実施 クリア（終了）

子1504 行政間での調整 2015年度末 未実施 クリア（終了）

子1505 資源マップの作成 2015年度末
ワークシートにま
とめた

クリア（終了）

子1506
中核的な療育を担う場
所の創設を行政計画へ
反映する

2017年度末

第5期障害福祉計画に
『児童発達支援センター
設置』が盛り込まれてい
た。

クリア（終了）

子1507
医療職がバスに添乗で
きるように協議の場を
持つ

2017年度末 未実施 クリア（終了）

子1508 支給範囲等の見直し 2017年度末
府に要望をあげて
いる

クリア（終了）

子1509 資源マップの作成 2015年度末 未実施 クリア（終了）

設置に向けて自立支援協議会子ども部会として協力する。

『1701　医療的ケア児の課題について協議する場がな
い』に統合する

今後も支給範囲等の見直しを、国や府に要望し続け
る。

理由（持ち越す場合は新たな仮説を立てて記載）

くらし部会で検討する課題となった為。

今後、内容の追加・改定及び、運用の仕方の検証が必
要。

子ども部会の会合で教育委員会へ打診した。

行政間（教育委員会や障害福祉課）で検討するも、管
理・運営面等の理由で難しいと判断された。

資源を知る共通ツールが完成した為終了。今後はかし
わらっこファイルに添付する等検討を行う。



子1510 行政計画に反映 2017年度末 未実施 クリア（終了）

子1601
保育所の医療ケアの整
備について協議の場を
設ける

2017年3月 未実施 クリア（終了）

子1602
サービス一覧表の作成
を部会で検討する

2017年3月 未実施 継続

子1603
療育機関の数や定員を
増やすよう、地域の事
業所に呼びかける

2017年3月
子ども部会で呼び
かけた。

クリア（終了）

子1604

市として情報を共有す
るツールとして、相談
支援ファイル『かしわ
らっこ』の運用を推進

2017年3月 未実施 継続

子1605
子ども部会主催で就学
前相談会を実施する

2017年3月

教育委員会協力の
もと、『就学説明
会』を実施し、数
名の参加があっ

クリア（終了）

子1606
相談窓口を広く知って
もらう機会を子ども部
会で検討する

2017年3月 未実施 継続

子1607
子ども部会主催で、研
修会・勉強会を実施す
る

2017年3月

2017年10月に奈良医科
大の飯田教授に発達障
害についての研修会を
実施し、40名以上が参
加した。大変好評で

継続

子1608
子ども部会主催でイベ
ントを開催する

2017年3月 未実施 継続

子1609
地域向けの講演会を実
施する

2017年3月 未実施 継続

子1610

地域の課題を聞き取る
ために、『つぶやき
シート』を子ども部会
参加の機関・事業所に
配布し、現場の課題を

2017年3月
2017年度に子ども部会
出席の機関・事業所か
ら課題抽出を行った。

クリア（終了）

サービス一覧表の作成の必要性は子ども部会内でも認
識できているが、実際に一覧表を作成する時間が確保

未定

今後も継続する。

『1701　医療的ケア児の課題について協議する場がな
い』に統合する

今後も定期的に部会内で呼びかける。

作業の時間を確保することが出来ず、アンケートを取
ることが出来なかった。2018年度に持ち越す。

2018年度は5月に就学説明会、9月に就学懇談会を実施
する。

未定

2018年度も継続する。

未定


